



ヤマボウシ
千秋病院にて
柴田 伸治さん

尾張健康友の会 ニュース

発行責任者 尾張健康友の会 会長 上平 安秋
〒491-0815 一宮市千秋町塩尻字山王7-5
☎0586-76-8312 FAX0586-76-9424
ホームページ <https://www.chiaki.com/>

2024年5月 NO.432

2024年3月現在 友の会員数 4,951(内社員数821)

5月11日(土)10時~12時 千秋病院市民健康教室
尾張健康友の会総会

新入職員 30 人が 地域への貢献誓う

尾張健友会グループ入社式



**いのちを守る活動を
医療法人尾張健友会**
理事長 朝井 哲一
入職おめでとうござい
ます。尾張健友会は、地
域の皆さんが自分たちの
病院を作りたいと資金を
集め、50床から始まりま
した。千秋病院は現在
294床となり、デイ

4月1日、尾張健友会グループに医師3名
含む30名の職員が新たに加わりました。会
場には各部門・部署責任者が集い、新入職員
を歓迎しました。新入職員は4月1日~3日、
11日の4日間、新入職員オリエンテーショ
ンを行ないました。

一緒に頑張ろう
千秋病院
院長 北島 勝仁
数ある医療機関、施設
の中から当法人を選ん

ケアや特養など、さまざ
まな介護サービスを提供
しています。
無差別平等の医療・介
護の提供を目指していま
す。差額ベッド料を一切
取っていないこと、無料
低額診療事業を行なって
いること、ほかにも環境
問題、いのち・憲法・平
和を守る活動に取り組ん
でいます。いのちを守る
真逆のところに戦争があ
ります。
全日本民医連に加盟し
ていますので、全国の仲
間とともに日々研鑽して
ください。

新任医師紹介

内科 櫻井 秀幸さん

4月から内科医として勤務することになり
ました。神経内科が専門分野です。これ
まで3つの病院に勤務してきましたが、千
秋病院は自宅から近く、通勤が楽になるの
もありがたいと思っています。早く病院に
馴染んで地域医療に貢献できるよう努めま
すのでよろしくお願いいたします。
(関連記事7面「ひと」)

皮膚科 松島 樹里さん

4月から皮膚科で、月・火・金曜に勤務
させていただくことになりました。一宮市
出身で、大成中学・高校を経て、愛知医科
大学を卒業しました。研修先の関連病院で
あった藤田医科大学皮膚科に入局し、数年
勤務しておりました。不慣れなこともある
かと思いますが、ご指導・ご鞭撻のほどよ
ろしくお願いします。

総合診療科 藤原 佑斗さん

本年度より総合診療科専攻医として着任
しました。一人ひとりの人生を大切にする
診療を心がけ、地域医療に貢献できるよう、
精一杯頑張ります。日々精進してまいり
ますので、どうぞよろしくお願い申し上げま
す。



いただき、ありがとうご
ざいます。

これから職場に配属さ
れ働くなかで、判断に悩
むことが出てくると思い
ます。そのときは、目の
前にいる患者さん、利用
者さん、地域の皆さんな
ら何を選ぶだろうか、ど
ちらが喜んでもらえるだ
ろうかというのを第一
に考えて行動してほしい
と思います。

一緒に頑張ろう
千秋病院
院長 北島 勝仁
数ある医療機関、施設
の中から当法人を選ん

新入職員を代表して

千秋病院
医療福祉相談室
草間 日菜子



暖かな春の季節、花の
便りも聞こえ始めた今日
の良き日に、私たち新入
社員のためにこのような
盛大な入社式を催してい
ただき、誠にありがとう
ございます。

新型コロナウイルス感
染拡大により、私も大学
2年まで大学に通えなく
なり、毎日自宅を過ごし
ました。遠隔授業で社会
問題について学んでいく
うちに、社会福祉士とい
う支援職として関わり、
少しでも助けになりたい
いたします。

尾張健友会では、地域
のつながりを大切にして
います。晴れて一員とな
ることができ、心から光
榮に思います。まだ右も
左も分からない未熟者で
すが、何事にも真剣に取
り組み、全身全霊で力を
尽くします。一日も早く
貢献できるよう精進いた
しますので、ご指導ご鞭
撻のほどよろしくお願い
いたします。

という気持ちが芽生えま
した。

地域の活動にも興味があ
ります。幼い頃、地域
の資源回収に参加した
際、何も分からず戸惑っ
ていた私に優しく教えて
くださった地域の方がい
ました。この出来事から、
地域という身近である存
在の助けは心強いもので
あり、日常生活を送るた
めには必要不可欠である
と感じました。

尾張健友会では、地域
のつながりを大切にして
います。晴れて一員とな
ることができ、心から光
榮に思います。まだ右も
左も分からない未熟者で
すが、何事にも真剣に取
り組み、全身全霊で力を
尽くします。一日も早く
貢献できるよう精進いた
しますので、ご指導ご鞭
撻のほどよろしくお願い
いたします。

ひとみ

ユンドン
ジュという詩
人を知ってか
ら、私の頭の
中で彼の存在

が心から離れない▼日本
が朝鮮半島を支配してい
た時代、彼は日本人にさ
れ、平沼東柱という名
前で日本に留学していた
大学生だった。1943
年、独立運動に関わった
として治安維持法違反の
疑いで逮捕され、敗戦の
わずか半年前、福岡の刑
務所で27歳の若さで獄死
する▼戦争中に日本がし
たことを、現代の私たち
はほとんど知らない。マ
スコミも一般の人々も次
から次へと新しいニュー
スに飛びつき、そして忘
れていく。私たちは過去
の出来事から学び、後世
の人々につないでいく責
任があるのでないだろ
うか▼ユンドンジュが命
をかけて守ろうとしたも
の、美しいものを美しい
と、正しいことを正しい
と言える自由を決して諦
めてはならない。諦めな
ければ負けることはな
い。気が付いたら戦争の
中にいたということのな
いように▼7月には彼を
題材にした演劇「星をか
すめる風」が中部地方の
演劇鑑賞会で上演され
る。一人でも多くの人に
観てほしい作品である。
(峯)